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Эссе 

Я Албасова Таиса Исхаковна, 1989 года рождения. 

Воспитатель МБДОУ № 4 «Вайнах»    

  Наше счастье - наши дети! Лучше нету их на свете,  

 Словно бабочки летают, Смыслом жизнь нам наполняют! 

 Без детей не жизнь, а скука. 

 Нет тепла и нет уюта. Нет веселья, нет огня, 

 Продолженья нет тебя. 

      Как каждая бабочка имеет своё название, окраску, да и размер у 

каждой бабочки разный, так же и дети, каждый уникален.                                                                                                        

Всё начинается с детской мечты! А мечты у всех разные, необычные!                                                                                                  

Хотела ли я стать воспитателем с детства? Наверное, нет. Но то, что моя работа 

будет связана с детьми – была уверена. Мечтала стать детским врачом. 

Но…жизнь внесла свои коррективы. Хотя мне очень нравилось с подругами 

играть в детский сад, где они были – воспитанницами, ну, а я, конечно, 

воспитателем. Мне хотелось рассказать им, что нового я узнала в детском саду, 

чему научилась благодаря своим умным и заботливым воспитателям. Я 

копировала их интонацию и действия. И вот поступление в педагогическое 

училище. Я – воспитатель.  Я пришла на работу в детский сад, это мой первый 

опыт. Было страшно, большая ответственность за чужих детей, больше, чем за 

своего ребенка. Но когда ты любишь детей и свою профессию, то страх 

рассеивается сам собой, потому что ребенок умеет любить того, кто его любит, 

и его можно воспитывать только любовью. 

               Почему я выбрала эту профессию? Самая главная причина – это 

любовь к детям. Я очень люблю детей и стараюсь относится одинаково к 

каждому ребёнку, не в зависимости от того покладистый он или трудный, 

шумный или тихий, бойкий или застенчивый. 

Так как я мечтала стать детским врачом   сравниваю свою работу с 

работой врача. Имею ли я, воспитатель право на ошибку? – нет. «Будь 



осторожен! Не ошибись! Не навреди!» Эти слова я твержу себе каждый день, 

каждый час, каждую минуту. Считаю, что только полное отдача работе может 

способствовать действительно глубоким и конструктивным результатам.  

Я работаю совсем недавно, стараюсь заслужить доверие детей своим 

трудом, своим талантом, своим желанием постоянно меняться, 

преобразовываться, совершенствоваться. Наверно самое главное просто - 

любить детей, любить просто так, ни за что.  

 Я даже не подозревала, что профессия воспитателя станет для меня 

настолько значимой!  Я с удовольствием прихожу на работу, где каждый день 

дарю детям любовь, внимание и заботу. И чувствую, что дети отвечают мне тем 

же. Всегда стараюсь разговаривать с детьми вежливо и ласково и слежу, чтобы 

и они так же общались между собой.  

Я поставила перед собой цель воспитывать бережное отношение к 

природе. Научить беречь и любить её.  С малых лет дать деткам представление 

об экологии, о важности и значимости этой проблемы. 

Я хочу научить каждого ребенка жить в согласии с самим собой и 

окружающим миром, показать ему, как красив и приветлив мир, в котором мы 

все живём. Стараюсь передать детям все свои знания и умения, а знать и уметь 

воспитатель должен ох как много, ведь каждого надо увлечь, заинтересовать, 

удовлетворить в ребенке любопытство и разбудить любознательность.  

  Я иногда смотрю на них и думаю, что когда они подрастут и станут 

взрослыми, они тогда оценят мои старания. Даже если не станут великими и 

знаменитыми, не откроют новых планет и законов физики, а будут жить в 

гармонии с окружающим миром, будут добрыми, честными, справедливыми, 

будут радоваться жизни и тому, что они есть на этой планете, – это уже счастье, 

это смысл существования человека на Земле. А я… Я буду знать, что в каждом 

из них есть частичка моего труда и сердца, что мои усилия были не напрасны                                                                                              

 Я опять возвращаюсь к своему сравнению, хороший воспитатель - это 

врач, для которого главный закон: «Не навреди!» Без приборов я наблюдаю за 

душевным, нравственным здоровьем моих детей. Без лекарств и уколов лечу 



словом, советом, улыбкой, вниманием. И теперь я уверена, что мой выбор 

правильный. Я и врачеватель душ, и воспитатель будущего. А что может быть 

прекраснее этого? Опыт и понимание придет с годами. И я уверена, что моя 

профессия самая лучшая, как ни другая под солнцем! 

 

Спасибо за внимание! 


